



学校だより

HP: <http://www.chofu-schools.jp/chowa-sho> Mail: chowa-sho@chofu-schools.jp

調布市立調和小学校
令和8年1月8日(木)
校長 安藤 力也

開校 27 年 調和小学校 本年もよろしくお願ひします

校長 安藤 力也

明けましておめでとうございます。健やかに新年をお迎えのことと存じます。新しい年が皆様にとりまして幸多き年となりますよう心よりお祈り申し上げます。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

さて、13日間の冬休みが終わり、年度のまとめとなる3学期が始まりました。2学期終業式では、式開始時刻前に全学級がとても静かに整列をし終えた子どもたちに感心しながら、2学期間の頑張りに対して共に拍手を送り合った後、冬休みを迎える子どもたちに向けて三つのお願ひをしました。

一つめは「令和7年」を振り返り、「お世話になった人に感謝の気持ちをもつ」ということです。家族、先生、友達、その他、周りにいる人たちに支えていただいたことを振り返り、改めて感謝の気持ちをもってほしいということ、そして年末年始節目となるこの機会に改めて「いつもありがとう」と言葉で伝えられるとよいと話しました。

二つめは、新たな年を迎えるにあたって、ぜひ「目標を決める」ということです。お正月は新たな気持ちとともに何だか気持ちがきりっと引き締まるよい機会だと私は思っています。(思い返せば子どもの頃、元日の日に朝起きると、何かする毎に「初〇〇!」と姉弟と盛り上がったものです。)ぜひ、年始のこの機会に、何か一つ、「令和8年、これだけはがんばろう!!」というものを冬休みの間に一つ決めてほしいと伝えました。

そして、三つめは「健康と安全に気を付けて冬休みを過ごす」ということです。

お子さんたちはこの三つのお願ひを実行に移すことができたでしょうか。改めて御家族で話題にしていただけたらと思います。

開校当時、二十七年前は400名程だった児童数は今や600人を超え、今後もしばらくはこの規模を維持していくことになる予定です。開校27年目を迎える今年は「午年」、「午」という漢字は「正午」や「南方位」を表していたことからも「明るく、元気で、前向き」な一年になるとも言われています。調和小の子どもたちの明るくキラキラと輝く笑顔があふれる一年となるよう、これまでの歴史を支えてきた原動力である、地域・保護者のお力添えを賜りながら、これからもますます発展していく調和小学校と子どもたちのために、今年も教職員一同、全力を尽くして参ります。今後とも、御支援と御協力を願い申し上げます。